

No estoy contra las alianzas, dice Peña Nieto

Escrito por : Agencias

Domingo 12 de Septiembre de 2010 19:10



ZACATECAS, Septiembre 12.- Enrique Peña Nieto fue reiterativo al señalar que "ni el PRI ni el gobierno del estado de México están en contra de las alianzas".

El gobernador del Estado de México volvió a señalar lo anterior como respuesta a los señalamientos que se han hecho por parte del PRD y PAN, sobre su intención de idear una iniciativa antialianzas para las elecciones del próximo año.

El más adelantado de los aspirantes priístas a la candidatura por la Presidencia de México consideró que estas imputaciones se deben "a los tiempos que ya empezamos en el Estado de México".

Al término del acto donde tomó protesta Miguel Alonso, nuevo gobernador de Zacatecas, Peña Nieto aclaró que su partido lo que quiere "es favorecer un marco jurídico que permita una competencia política transparente, que no genere confusiones y que además sea congruente con la legislación, y con lo que hay en el orden federal y en más de 20 estados. Es justamente lo que se está promoviendo".

Dijo esperar que prive "un debate civilizado, de altura y que nos permita tener una legislación moderna acorde a la realidad política que vive el país, donde se inserta esta participación política del estado en el propio proceso electoral".